

# Non au dépeçage de L'Expansion !

**Assemblée générale  
le mardi 29 novembre à 11 h 30, au sixième étage**

Mercredi 16 novembre, la rédaction de L'Expansion a rencontré Corinne Pitavy, Christophe Barbier et Eric Matton qui lui ont fait part de nouveaux projets dont les conséquences sociales et éditoriales s'annoncent excessivement lourdes.

La rédaction de L'Expansion disparaîtra en tant que telle, quelques-uns de ses membres rejoindront L'Express, d'autres seront affectés à des lettres professionnelles encore à inventer, les autres seront licenciés.

Le « nouvel Expansion » devrait continuer à paraître sous la responsabilité de Christophe Barbier. Il sera réalisé par la rédaction de L'Express faiblement renforcée.

Nous avons compris que Roularta veut restructurer le groupe Express-Roularta et l'entraîner vers une inéluctable « low-costisation ». La baisse de qualité de nos journaux qui s'en suivra est l'assurance de la mort lente des titres du groupe.

Les pertes de L'Expansion ne justifient pas les mesures annoncées. Le groupe Roularta a largement les moyens de présenter un projet qui assure le maintien d'une rédaction, garant de la qualité du titre.

La rédaction de L'Expansion, ainsi que l'ensemble des organisations syndicales, la société des rédacteurs de L'Entreprise et la société des rédacteurs de L'Etudiant, s'opposent à ces nouvelles orientations stratégiques.

Nous refusons le dépeçage de L'Expansion et ses conséquences sociales désastreuses.

**Non à la casse sociale, non au « low-cost » !**

